
Il neige. Je n'ai pas bu aujourd'hui

(enfin... si, un peu). J'essaie de

répondre à votre question... Le

bonheur ? C'est pour moi, ce

sentiment intense et profond qui me

transporte : je sens que je vais m'en

sortir... Je n'aurai plus ce

tremblement... vivre, c'est tout. Le

bonheur, c'est de savoir que l'on peut

s'en sortir, le bonheur, c'est le sourire

de quelqu'un qui ne sait pas que je

suis alcoolique. Le bonheur... c'est de

penser que je suis normale. Le

bonheur : être droite, loyale et

honnête.

Victoire 28 ans Paris
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